



Jueves, 11 de Septiembre 2025
Aniv. Academia de Guerra Naval

Ministerio de Defensa Nacional



@MinLoffredoEc

Ya lo anticipábamos y hoy la cúpula militar lo reafirma: la nueva fase contra el narcoterrorismo ha iniciado. “La cárcel o el infierno... no hay tercera opción”.

Ecuador es de los ecuatorianos, no de los delincuentes. Esa es la disposición del presidente @danielnoboak y la cumpliremos. [Ver más](#) Notar Referente [Metro El Comercio Primicias](#)



Ladataec

Gobierno Nacional implementa nueva estrategia militar en nueve provincias para fortalecer seguridad. Bajo el liderazgo del presidente Daniel Noboa Azin y con la conducción firme del ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, las Fuerzas Armadas presentan un plan renovado contra el narcoterrorismo, priorizando nueve provincias críticas. La estrategia busca neutralizar cabecillas, controlar infraestructura vinculada a delitos y reforzar la seguridad de los ciudadanos. [Ver más](#)



@DefensaEc

¡NUEVA FASE EN GUERRA CONTRA EL NARCOTERRORISMO: ALTO MANDO MILITAR DELINEA LA NUEVA ESTRATEGIA TERRITORIAL, NUEVE PROVINCIAS SON PRIORIZADAS! □

El país da hoy un nuevo paso en la guerra contra el narcoterrorismo. [Ver más](#)



@DefensaEc

Hoy el país da un nuevo paso en la guerra contra el narcoterrorismo.

□ Conoce más aquí: <https://bit.ly/4pmpZSg>
□ NUEVA FASE EN GUERRA CONTRA EL NARCOTERRORISMO: ALTO MANDO MILITAR DELINEA LA NUEVA ESTRATEGIA TERRITORIAL, NUEVE PROVINCIAS SON PRIORIZADAS. [Ver más](#)



@DefensaEc

Mensaje del Jefe del Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas, General de Ejército Henry Delgado Salvador ante el anuncio del inicio de la nueva fase de la guerra contra el narcoterrorismo. [Ver más](#)

Jueves, 11 de Septiembre 2025
Aniv. Academia de Guerra Naval

**Nueva fase en guerra
contra el narcoterrorismo**
**Alto mando militar
delinean la nueva
estrategia territorial.**



@DefensaEc

¡NUEVA FASE EN GUERRA CONTRA EL NARCOTERRORISMO: ALTO MANDO MILITAR DELINEA LA NUEVA ESTRATEGIA TERRITORIAL, NUEVE PROVINCIAS SON PRIORIZADAS! □

El país da hoy un nuevo paso en la guerra contra el narcoterrorismo.

□ Después de meses de duros enfrentamientos contra las. [Ver más](#)

Seguridad y Defensa



Bloque de Seguridad podría llegar a Babahoyo ante ola de muertes violentas. La Hora

Babahoyo podría contar en los próximos días con la presencia del Bloque de Seguridad, integrado por efectivos de las Fuerzas Armadas y la Policía Nacional, como parte de las acciones que buscan frenar la escalada de violencia que atraviesa el cantón. El anuncio será oficializado por el gobernador de Los Ríos. [Ver más](#)



Ataques con drones, bombardeos; ¿cuándo se ejecutará la “nueva fase de la guerra” en Ecuador?. Primicias

Las Fuerzas Armadas se proponen eliminar cabecillas del crimen organizado. Analistas cuestionan si se trata de una narrativa política, ante limitaciones de planificación y de ejecución presupuestaria. [Ver más](#)



Cuatro militares involucrados en cargamento de cocaína son enviados a prisión preventiva. Primicias

Un juez envió a prisión preventiva a cuatro militares que fueron detenidos por su presunta participación en el ingreso de casi media tonelada de cocaína en un contenedor que iba a salir hacia Francia desde un puerto de la ciudad de Guayaquil, informó este miércoles, 10 de septiembre de 2025, la Fiscalía. [Ver más](#) [Nota Referente Metro](#)



Ataque armado deja cuatro muertos en Manta, incluido Maicol Valencia, jugador del club Exapromo de Segunda categoría. Primicias

Una balacera produjo la muerte de al menos cuatro personas en un hostel de Manta. Uno de los fallecidos es el futbolista Maicol Valencia, presentado este miércoles 10 de septiembre, como nuevo refuerzo del equipo Exapromo, de Segunda categoría de Manabí. [Ver más](#)



Jueves, 11 de Septiembre 2025
Aniv. Academia de Guerra Naval



Miembros de Comandos de la Frontera firman contratos y reciben 'sueldos' de hasta USD 3.750 al mes en Ecuador, Colombia y Perú. Primicias

En la última semana, tres grupos criminales han ganado relevancia en Ecuador. Se trata de Los Choneros, Los Lobos y los Comandos de la Frontera (CDF). Los primeros dos fueron incluidos por Estados Unidos en la lista de grupos terroristas, mientras que el tercero sufrió un fuerte golpe judicial.

[Ver más](#)



Transportistas de Carchi vuelven a protestar y resaltan abandono frente a la inseguridad en las vías de la Costa. La Hora

El asesinato de Nelson Chamorro, ocurrido el 5 de septiembre de 2025 en Nobol, provincia de Guayas, reavivó la indignación del transporte pesado de Carchi. El gremio volvió a tomarse las vías de la provincia el 8 de septiembre en horas de la noche, interrumpiendo la Panamericana E-35 en varios puntos estratégicos, como una nueva muestra de rechazo frente a la inseguridad. [Ver más](#)



Juez dicta prisión preventiva a 15 detenidos del caso Comandos de la Frontera, en Ecuador. Primicias

El juez del caso Comandos de la Frontera también ordenó congelar las cuentas bancarias de los 15 procesados y la prohibición de enajenar sus bienes, además de la prisión preventiva. Tras el gran operativo en contra de la organización Comandos de la Frontera en Ecuador, ejecutado el 9 de septiembre de 2025, la Fiscalía formuló cargos contra 15 personas naturales y cinco jurídicas, por presunto lavado de activos. [Ver más](#)

Coyuntura



USD 1.200 millones más espera el Gobierno de Daniel Noboa del FMI en 2025, ¿qué metas están pendientes?. Primicias

En lo que queda de 2025, el Gobierno de Daniel Noboa todavía tiene metas que cumplir dentro del programa de crédito con el Fondo Monetario Internacional, para acceder a dos desembolsos más que suman USD 1.200 millones. En la próxima revisión, el FMI analizará el cumplimiento de metas con corte a agosto. Y con eso se esperaría un desembolso de USD 600 millones. [Ver más](#)

Opinión

Jueves, 11 de Septiembre 2025
Aniv. Academia de Guerra Naval



La cárcel o el infierno, advertencia a narcos. Editorial. El Universo

Así como las bandas criminales cambian de rostro y buscan adaptarse, ahora el Gobierno habla de hacer ajustes en sus acciones. El país entra a una nueva etapa en la guerra declarada en contra de la narcodelincuencia. Esta vez la advertencia es más dura: eliminar a los cabecillas. La consigna la dio el jefe del Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas, Henry Delgado Salvador. Para los grupos criminales y de narcotráfico será “la cárcel o el infierno”. Y para el país la meta es volver a la seguridad y a la paz.

[Ver más](#)



La amenaza silenciosa del poder psicopático. Rodrigo Peñafiel. La Hora

Las prácticas abusivas, criminales y corruptas que se han vivido en el país -desde el acoso y la explotación hasta el tráfico de influencias y la violencia psicológica- forman parte de una red que la justicia apenas comienza a desenredar. Muchas víctimas, sin embargo, guardan silencio por miedo a represalias, por falta de confianza en el sistema judicial o por los elevados costos emocionales y económicos de una denuncia. [Ver más](#)



Grietas en los muros de la arbitrariedad. Sofía Cordero. La Hora.

El actual Gobierno ha recurrido a la movilización como espectáculo de poder: primero, con una marcha contra la Corte Constitucional —una señal inquietante de intimidación institucional—; ahora, con una convocatoria en Guayaquil bajo el rótulo de “justicia y paz”. No importa que el discurso se revista de buenas intenciones: el recurso es el mismo que utilizaron Mao en China o Rafael Correa en su momento. La calle convertida en vitrina de obediencia.. [Ver más](#)



US NAVY: si de verdad quieren combatir el narcotráfico, están en el mar equivocado. Gonzalo Ortiz. Primicias

Venezuela no es un país productor de cocaína, y aunque algo se trafica a través de su territorio, las rutas desde Colombia, Perú y Ecuador por el Pacífico representan 87% de la cocaína que ingresa a Estados Unidos, de acuerdo con la oficina de las (UNODC), si el principal objetivo de la marina estadounidense es, como se ha dicho, bloquear el transporte marítimo de cocaína a Estados Unidos, su flota está en un océano completamente equivocado.

[Ver más](#)



Jueves, 11 de Septiembre 2025
Aniv. Academia de Guerra Naval

Radio y Televisión

			OromarTV Ecuador grupos irregulares se toman viviendas en la Balerio Estacio. Mención Ministro de Defensa
			RTS Bloque de seguridad atrapó a sospechoso de extorsiones. Mención Ministro de Defensa 10-sept-2025
			TC Televisión Seguridad Fuerzas Armadas alistan a su personal (Fuerza Naval) 10-sept-2025
			TC Televisión País propuesta para erradicar narcoterrorismo (Gobierno) 10-sept-2025
			TC Televisión FF.AA. patrullaje seguridad hidrocarburifera (Fuerza Naval) 10-sept-2025